

# NEWSPAPER

## Warga Antusias Bantu Satgas TMMD Kodim 0829/Bangkalan Pasang Paving Di SDN Gangseyan 02

[AHSAN - BANGKALAN.NEWSPAPER.CO.ID](http://AHSAN-BANGKALAN.NEWSPAPER.CO.ID)

May 14, 2022 - 19:27



*Warga Desa Gangseyan antusias bantu satgas TMMD memasang paving di SDN Gangseyan 02*



BANGKALAN, - Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-113 Kodim 0829/Bangkalan bersama masyarakat dengan semangat membantu pemasangan Paving Block di SDN Gangseyan 02 Desa Gangseyan Kecamatan Sepulu Kabupaten Bangkalan pada Sabtu (14/05/2022).

Peltu Agus Triyono Danpok Satgas yang tergabung dalam Satgas TMMD ke-113 Kodim 0829/Bangkalan mengarahkan Personil Satgas untuk membaur bersama warga membantu mengangkut paving block untuk pengerasan permukaan halaman sekolah. Warga masyarakat sangat antusias dan senang dengan adanya pemasangan paving blok ini, mereka sadar bahwa dengan pemasangan paving ini sangat membantu aktivitas Guru dan anak-anak di sekolah.

“Kerja bergotong-royong merupakan budaya kita yang tak pernah hilang sampai saat sekarang ini, hal ini terbukti pada kegiatan yang dilakukan satgas TNI Manunggal Membangun Desa ( TMMD) ke-113 bersama warga masyarakat pada saat pemasangan paving blok, kegiatan ini dilakukan dengan suka ria dan penuh semangat,” ujarnya.

“Warga di sasaran fisik ini adalah warga binaan kami maka sudah sepatutnya kami harus guyup, rukun saling membantu seperti kegiatan pemasangan paving ini,” imbuhnya.

Kepala sekolah SDN Gangseyan 02, Kuzairi merasa bersyukur dan senang dengan adanya pemasangan paving di halaman sekolahnya, “Dengan adanya pemasangan paving ini tentunya sangat bermanfaat bagi sekolah, guru dan anak-anak di sekolah bisa leluasa menggunakan halaman sekolah ketika musim hujan tiba, sebelumnya, sehabis hujan halaman sekolah menjadi becek dan tidak bisa digunakan. Kami sangat senang atas bantuan bapak-bapak TNI yang tergabung dalam Satgas TMMD ke-113 ini, yang mana halaman sekolah kami sekarang menjadi lebih bagus dan nyaman.” Pungkasnya.